

EXMODELO DICE QUE ELLA Y SU FAMILIA ESTÁN SUFRIENDO MUCHO

LYNDA REVIVE PÁGINAS OSCURAS

Extensión: 9,34 kmz.

San José

♦ **ROCÍO SANDÍ Z.**
rocio.sandi@ateja.co.cr

Lynda Díaz está reviviendo las dos páginas más oscuras de su vida al enfrentar, en un juicio, al hombre del que estuvo enamorada y con el que tuvo sus dos primeras hijas.

El año pasado Lynda publicó un libro autobiográfico y dedicó dos páginas negras a la historia de su primer matrimonio.

En ese momento ella no quiso entrar en detalles, pero sí contestó a las preguntas de por qué un espacio en negro diciendo que su exesposo le había hecho mucho daño a una de sus hijas y que pronto habría juicio por eso.

Este martes, en el receso del debate para el almuerzo, la exmodelo dijo que está viviendo uno de los momentos más difíciles de su vida como mujer y como mamá.

"Yo la verdad no le deseo lo que estoy viviendo a nadie, ni siquiera a las personas que han tratado de hacerme daño, con estas cosas se sufre demasiado", argumentó.

En el juicio, la hija mayor de Lynda asegura que su papá, un empresario de apellido Solano, la violó y abusó sexualmente desde que tenía siete añitos.

El juicio se inició el lunes pasado y ayer Lynda terminó de hacer su declaración.

Luego le tocó el turno a la otra de las hijas de Lynda.

"Ya estoy más tranquila, este es un proceso muy duro pero hoy (ayer) me siento mejor y más fuerte. Después de mi declaración le to-

Lynda dejó en su libro dos páginas negras haciendo alusión a lo que vivió. ARCHIVO.

“Es difícil dormir en las noches cuando está uno en un proceso tan doloroso como este”.

LYNDA DÍAZ
EXMODELO

có hablar a mi gorda (la otra hija que tuvo con Solano); ella por ratos estuvo nerviosa pero luego se tranquilizaba", contó.

"Mi hija mayor (la demandante) prefirió no venir al juicio hoy (ayer) porque no se siente preparada para ver el papá a la cara todavía y mejor se quedó en la casa", dijo.

Por último, al final de la tarde, el acusado decidió ampliar la declaración que había dado a los jueces el lunes en la mañana.

Ya para ese entonces la expresentadora de televisión se había ido para la casa, ya que se sentía

muy cansada.

Recibieron ayuda. Lynda contó, además, que en los últimos meses ella y su hija se han preparado con ayuda profesional para poder hacer frente al proceso judicial.

"Mi hija mayor ha estado con ayuda psicológica para poder superar todo lo que vivió durante años, yo también recibí ayuda, hace como un año viajé a California a llevar un curso. Entré odiando a mi exesposo por el daño que le hizo a mi hija, pero salí sintiéndole compasión más bien", aseguró Díaz.



La exmodelo dice que siente que ha bajado de peso por tanto desgasto. ILLUS NAVARRO.



El acusado decidió ayer ampliar su declaración. ARCHIVO.

"Yo busqué ayuda porque sentí mucha frustración y odio hacia él, pero ese curso me ayudó mucho a tener paz", añadió.

Lynda espera que el proceso acabe pronto, ya que se siente muy desgastada.

"Yo creo que ya hasta he bajado de peso por tanta cosa. Mi mamá ha estado muy enferma, mi papá y mi hermana muy preocupados, la verdad todos estamos muy cansados de todo esto", aseguró.

El debate continuará hoy en la mañana con la declaración de una doctora de Medicatura Forense que atendió a la hija de Lynda en el año 2012, cuando ella contó todo lo que supuestamente le había hecho el papá.

En la tarde empezarán a declarar los testigos de la defensa. Pese a que el final del debate estaba programado para hoy, se espera que se extienda al menos hasta la próxima semana.